

Jennifer Galvarini iba a almorzar con su marido en un local en Plaza de Armas

# La Pincoya cuenta cómo le hizo la maniobra de Heimlich a una señora

LORETO ESPINOZA

Levaba un par de días operada, pero no le importó. Es más, confidencia, ni se acordó que lo estaba, pues, para Jennifer Galvarini, mejor conocida como La Pincoya, el salvar una vida es lo primero. Y así se la ve en un video que circula en redes sociales, donde la ex "Gran Hermano" le realizó la maniobra de Heimlich a una mujer en un restaurante y la salvó de morir atragantada.

La oriunda de Chiloé vuelve a ese domingo cuando ocurrieron los hechos. "Como estoy en Santiago trabajando, vino mi familia a verme. Ese día, mi marido quería comer cazuela, así que fuimos a Estación Central. Estuvimos vitrineando, recorriendo y no le gustó nada hasta que nos dieron las cuatro de la tarde y ya figurábamos en la Plaza de Armas", parte contando. Hasta que su esposo entró a un local. Ella, en tanto, se quedó afuera tomándose fotos. Cuando decidió entrar, "veo que hay gente reunida, está el jefe del local, los garzones, todos angustiados, un caballero de 80 años llorando y una señora tirada en la mesa quejándose. No lo dudé y fui a ayudar. Les dije que era paramédico, la cargué firme, puse un pie en la mesa y la alcé para hacer la maniobra. Me olvidé que estaba operada, porque quería salvarle la vida", añade. Finalmente, la señora expulsó el trozo de comida que bloqueaba su respiración.

Para Jennifer, fue el destino. "Después de dar tantas vueltas terminé ahí, ayudando a esa adulta mayor. Tenía que estar ahí", dice.

## ¿Reaccionó rápido?

Claro, porque antes de ser tiktokero La Pincoya, yo soy tens (técnico en enfermería). La salud de las personas está primero. Si ahora salgo y pasa

**La ex "GH" olvidó por completo que estaba recién operada de una lipopapada. "Quería salvarle la vida", aseguró.**

algo, volveré a ayudar".

Con la adrenalina, Galvarini no se acuerda ni del nombre del local ni a quién salvó, sólo que "nos abrazamos y me agradeció. Me dijo que se iría a la posta a ver porque quedó un poco resentida en la garganta", explica.

Por su parte, La Pincoya también terminó con secuelas, pues el sábado 7 de septiembre se realizó una lipopapada. "Como hice todo sin pensar, se me anduvo inflamando, pero fui donde la doctora, me hicieron masajes y me pincharon", señala.

## La intervención

Jennifer Galvarini decidió someterse a un cambio estético, realizándose una lipopapada "Hace tiempo que me quería hacer este tratamiento. Anduve viendo por hartas partes dónde

hacerlo. Le comenté a unas amigas que quería hacerme una lipo, pero algo más rápido. Pero en todos lados te anestesian mucho rato. Quería un lugar que no fuera así", relata.

En eso, la ex "Gran Hermano" llegó hasta la Clínica Andre donde el procedimiento se ajustaba a sus requerimientos. Se hizo exámenes previos y todo lo necesario para enfrentar de mejor manera la operación. "Me pusieron una pastilla sublingual y anestesia local. El procedimiento dura una hora", dice, añadiendo que la intervención fue rápida. Tras salir, se le recetó antibióticos y antiinflamatorios, además de una faja facial y drenajes en la zona del mentón. "Todo súper bien. Ya se nota el cambio", describe.



CEDIDA

Con el esfuerzo, Jennifer Galvarini tuvo alguna complicación en la zona intervenida.